

Volk, Hermann, *Schöpfungsglaube und Entwicklung*. 2., durchgesehene Auflage. Münster W., Aschendorff, 1958. 8°, 24 S. - Kart. DM 1,90.

Die noch immer sehr umstrittene Entwicklungslehre wird hier in theologischer Sicht erörtert. Die Entwicklung wird in das theologische Denken restlos eingeordnet. Wie weit der Spielraum der Entwicklung ist, bleibt dabei der Naturwissenschaft überlassen. Die Theologie vermag sie jedoch als ein Element innerhalb der Schöpfung zu interpretieren.  
München Michael S c h m a u s